

■ Apoyo a supervivencia de especie

Comunidades protegen tortugas marinas



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Martes 17 de Octubre, 2023

La protección de las tortugas marinas es una de las prioridades de los consejos comunitarios de Buenaventura.

Por eso, con el apoyo de la CVC, en Puerto España, desembocadura del Río San Juan y en Punta Bonita, río Cajambre, las comunidades están ayudando a salvar las anidaciones de estos reptiles, pues los depredadores, el cambio climático y las altas mareas atentan contra su supervivencia.

Romelia Ruiz, líder en el proceso de tortugas en Puerto España dijo que “para nosotros, cuidar las tortugas es importante. Junto a mi familia, hacemos recorridos en la playa de día y de noche, en aproximadamente 12 kilómetros, para poder encontrar las anidaciones y trasladarlas a un lugar seguro que tenemos con ayuda de la CVC, pues con el cambio climático las mareas se están subiendo cada día más, entonces, se lleva los huevitos”.

La mujer dio una cifra que más que un guarismo, representa esperanza: “poder cuidarlas durante su tiempo de anidación, hasta que eclosionan, es para mí una de las cosas más gratificantes, ya que cada anidación tiene entre 70 y 100 huevitos, que representan vida para nosotros y para el océano”, concluyó.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](#)

DESTACADO

- LO MÁS VISTO**
 -  [Murió Luis Alfredo Garavito, la "Bestia", el peor asesino en serie de la historia de Colombia](#)
 -  [Pánico por balacera en el terminal Andrés Sanín en Cali](#)
 -  [Eclipse de sol, cómo y cuándo verlo](#)
 -  [¿Cómo saber si me están haciendo brujería?](#)
 -  [Menor de edad presuntamente apuñaló a una perrita en Cali](#)
- LO MÁS RECIENTE**

Tortugario

Tania Díaz Celorio, perteneciente al grupo Guardianes del manglar de Punta Bonita, río Cajambre, aseguró: “nosotros construimos un tortugario con la ayuda de la CVC y ahí llevamos con cuidado las anidaciones que dejan las tortugas en la playa, para evitar los peligros y que logren eclosionar. No solo hacemos esto, sino que devolvemos al mar las tortugas que caen en las redes de pesca artesanal, que hacemos por tradición”.

La esperanza para esta preciada especie marina aumenta en el Pacífico vallecaucano, debido a que las sensibilizaciones en los consejos comunitarios han dado frutos y hay un mayor interés por la conservación de la biodiversidad.

En isla Gorgona

Este trabajo de protección de las tortugas marinas se suma al trabajo de monitoreo que adelanta Parques Nacionales en la isla de Gorgona.

Este monitoreo consiste en hacer recorridos nocturnos por la playa buscando rastros o huellas de tortugas que hayan subido a la playa para desovar o en busca de las tortugas mismas.

Durante el monitoreo se verificar el estado de salud aparente de las tortugas y se procede a realizar el traslado de nidadas si estas se encuentran en sitios críticos como la zona de lavado de la playa hacia el Tortugario, el cual es un espacio acondicionado para la incubación ex situ de las nidadas.

Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

Ceiba octogenaria deberá ser talada

La ceiba octogenaria ubicada frente a la estación del MIO del sector de...

Monitorean anidación de tortugas marinas en Gorgona

Entre los meses de agosto a noviembre, el Parque Nacional...

Presentan resultados de censo de aves acuáticas

Un total de 3.687 individuos de 45 especies arroja el Censo Neotropica...